

BIOGRAFIE

Frankfurt, 1. Februar 2023

Karl-Hermann Brandes Chief Operating Officer Lufthansa Airlines

Karl-Hermann Brandes ist seit dem 1. September 2022 Chief Operating Officer der Lufthansa Airlines.



Nach seinem Studium zum Diplom-Ingenieur an der Fachhochschule München erwarb Karl-Hermann Brandes die Verkehrspiloten-Lizenz. 1989 begann er seine fliegerische Karriere bei Lufthansa als erster Offizier auf der Boeing 737 und durchlief in den darauffolgenden Jahren die Pilotenlaufbahn bis zu seiner Kapitänsverdringung im Jahr 2000. Seine erste administrative Funktion übernahm Karl-Hermann Brandes im Jahr 2004, als er die Leitung für das Projekt „Link 2000+“ übernahm. Ab 2005 unterstützte er als Referent Senior Training Captain die Nominated Person Flight Crew Training, bis er 2007 die Verantwortung für das Flight Crew Training Continental übernahm. In dieser Funktion verantwortete er das Management und die Koordination von lizenzhaltenden Maßnahmen für das Cockpitpersonal. Zwischen 2010 und 2016 hatte Karl-Hermann Brandes als Flottenchef der A320 Flotte am Hub München die disziplinarische Leitung des Cockpitpersonals inne und wurde schließlich 2016 zum Flugbetriebsleiter (Nominated Person Flight Operations) der Lufthansa Airlines ernannt. In dieser Funktion trug er die Verantwortung für den Lufthansa Flugbetrieb gemäß EU Regularien, sowie die fachliche Verantwortung für den Flugbetrieb mit rund 250 Flugzeugen und über 4300 Pilot:innen. Karl-Hermann Brandes wurde am 1. September 2022 als Chief Operations Officer in den Vorstand der Lufthansa Airlines berufen. Als Accountable Manager übernimmt er die luftrechtliche Verantwortung für das Luftverkehrsbetreiberzeugnis (AOC) und die Maintenance Organisation.

Karl-Hermann Brandes wurde 1966 in München geboren, ist verheiratet und Vater von zwei Töchtern.